

産業の潜在力 力を蓄え、 発揮の機会を狙う



▲アジア科学園区協会会長、李鍾玄(左)は2008 ASPA Awards最優秀企業トップ賞を新世紀光電総経理許世弘博士(右)に手渡した

常にトップを目指して

入居企業が数々の賞を受賞

新世紀光電会社が2008 ASPA Awards 最優秀企業トップ賞を受賞

アジア科学園区協会(ASPА)が2008年10月23日に中国北京で開催した2008 ASPA Awards審査会に南科管理局の推薦で参加した新世紀光電社は、各国の優良企業との競争を勝ち抜いて審査員団の一致した評価を得、2008 ASPA Awardsの最優秀企業トップ賞Grand Prizeを受賞しました。新世紀光電社は優れた経営戦略、革新的な技術開発、優れた管理業績を有し、将来性の高い優良企業です。

台積電(TSMC)ウエハ第十四工場第三期工場建屋が台湾初のLEEDグリーン建築のゴールドクラス認証を獲得

台南園区に新たに建てられた

TSMCウエハ十四工場第三期ウエハ工場(F14P3と略称)は、2008年8月にアメリカグリーン建築協会による建造物の環境配慮基準である「エネルギーと環境に配慮した設計—新規工事」のゴールドクラスに認定されました。台湾地域で初めてアメリカグリーン建築協会認証を取得したF14P3は、台積電(TSMC)でも最先端の生産基地となります。

今後は、台積電(TSMC)の新工場全てを最新のグリーン建築基準に従って建設するとともに、既存の工場も「エネルギーと環境に配慮した設計—既存の建築物」の基本概念を参考にし、これを徐々に普及、運用して



▲台積電(TSMC)ウエハ第十四工場第三期工場



▲景岳生技、ほかの第6回台湾金根賞受賞者と共に撮影

いくことでCO₂削減と省エネに貢献します。

台湾コーニング、奇美電子(CHIMEI)、台積電(TSMC)は中華民国企業環境保護賞を受賞

クリーンな生産と環境保護のための各企業の積極的な取り組みを評価するため、行政院環保署は毎年、国内の環境保護関係の賞としては最高の荣誉となる「中華民国企業環境保護賞」を授与しています。3ヶ月間にわたる厳しい審査の末、2008年11月5日に受賞企業リストが発表

されましたが、今年受賞した計10社のうち、台湾康寧コーニング南科支社南工場、奇美電子(CHIMEI)社B工場及台積電(TSMC)十四工場の3社が台南園区に立地しています。

景岳、住華、台湾コーニングは全国級友好職場標章を獲得

行政院労働委員会による、2008年度「友好職場」優良事業単位の審査の結果、南科からは景岳生物科技(股)会社、住華科技(股)会社、台湾コーニング(股)会社南科支社の計3社が最高の荣誉である全国級友好

職場標章を獲得した。

景岳生技が第6回台湾金根賞を獲得

「台湾に根ざし、世界に展開する」という方針で、運営本部や研究開発センター、核心技術を台湾国内に留め、台湾のハイテク産業の発展に尽力する企業を表彰するため、台湾産業科技推進協会は2008年1月9日に「第6回金根賞」授賞式を開催しました。受賞した計9社のうち、景岳生物科技は優秀な成績で「一般企業の部」で表彰されました。

景岳生物科技は、機能性益生菌の研究開発とその応用において傑出した業績を上げるとともに、積極的に国内外の有名企業と提携して医薬ルートを通じた販売ネットワークを作り上げるなど、大きな可能性を秘めています。

美梭RTSESは国家発明創作賞を受賞

美梭科技は最新の技術と優秀な品質で、特許を有する高効率低温精製設備RTSES(Room-Temperature Super Extraction System)に関連する一連の技術開発が認められ、2008年10月3日、經濟部智慧財産(知的財産)局の「国家発明創作賞」を受賞しました。生産ラインはイスラム教の「HALAL」認証を取得し、現在台湾で唯一HALALに合格した原料抽出工場として人口の多い巨大なイスラム市場への進出が可能となり、その世界戦略の展開に弾みがつくものと期待されています。



▲環保署署長沈世宏(左3)と環保企業賞を受賞した入居企業が写真撮影



▲經濟部部長尹啓銘(右)と美梭科技董事長高美雯(左)